

Designer's Collection 2022



Protection and Mounting

 **EMBLEM**

Medienbeschreibung / Description of media

Index**PVC**

Monomeric Lamination Film Glossy 70	3
Monomeric Lamination Film Semi Matt 70	3
Monomeric Lamination Film Matt 70	4
Monomeric Lamination Film Sand 100	4
Polymeric Lamination Film glossy III	5
Polymeric Lamination Film Semi Matt 70	5
Polymeric Lamination Film Matt 70	6
Floorgraphics	7
Floorgraphics III	7

PVC free

Glass Laminate Glossy 250	8
Polypropylen Lamination Film Glossy 50	8
Polypropylen Lamination Film Matt 20	9
Anti Graffiti Lamination Film 75	9

Mounting

Double Side Adhesive Film II	10
------------------------------	----



Order sample book:

**New EMBLEM Sample Book**

- Media for latex, eco/solvent inks and UV

Monomeric Lamination Film Glossy 70

PVC | monomeric | glossy | permanent adhesive | B1 DIN 4102 | 70 µm

EMBLEM Monomeric Lamination Film Glossy 70 ist eine glänzende, transparente, selbstklebende, monomer kalandrierte PVC Folie. In der Druckveredelung wird das Laminat eingesetzt, damit der Druck einen gleichmäßigen Glanzgrad erhält. Zusätzlich schützt das Laminat vor leichten mechanischen Beschädigungen. Die Folie enthält UV Stabilisatoren zum Schutz des Klebers und des Druckes. Der hochtransparente Kleber zeichnet sich durch eine hohe Neutralität aus und sorgt so für unverfälschte Farben des Drucks nach dem Laminierungsvorgang. Das hohe Klebergewicht ermöglicht es das MOLAMGL70 auch für die Lamination von UV Drucken einzusetzen.

Dieses in Deutschland produzierte Erzeugnis entspricht der EU Verordnung 1907/2006 (REACH). Die Verwendungsdauer der Folie beträgt im Außenbereich regelmäßig mindestens 2 Jahre.

EMBLEM Monomeric Lamination Film Glossy 70 is a glossy, transparent, self-adhesive, monomeric, calandered PVC film. In the print finishing the laminate is used to give the print an even gloss level. In addition, the laminate protects against slight mechanical damage. The film contains UV stabilizers to protect the adhesive and the print. The highly transparent adhesive is characterised by a high degree of neutrality, which ensures that the colours of the print are not distorted after the lamination process. The high adhesive weight makes it possible to use MOLAMGL70 also for lamination of UV prints. This article produced in Germany complies with the EU regulation 1907/2006 (REACH). The use of the film in outdoor applications regularly lasts at least 2 years.

Art.-Nr. / Prod.No.	MOLAMGL70
Medieneigenschaften / property media	transparent, wasserfest, transparenter Kleber, selbstklebend / transparent, waterproof, transparent adhesive, adhesive
Medientyp / type of media	Laminat / lamination film
Anwendungen / application media	Fahrzeugbeschriftung, gerade Flächen, Leuchtkästen, Kunstdruck, Messe- und Ladenbau, Poster, Display, Außenwerbung / car signage plain surface, lightbox, art print, POS + exhibition stand, poster, display, out-of-home advertising
Varianten / variants	1050 / 1370 / 1600 mm

Monomeric Lamination Film Semi Matt 70

PVC | monomeric | semi matt | permanent adhesive | B1 DIN 4102 | 70 µm

EMBLEM Monomeric Lamination Film Semi Matt 70 ist eine semimatte, transparente, selbstklebende, monomer kalandrierte PVC Folie. In der Druckveredelung wird das Laminat eingesetzt, damit der Druck einen gleichmäßigen Glanzgrad erhält. Zusätzlich schützt das Laminat vor leichten mechanischen Beschädigungen. Die Folie enthält UV Stabilisatoren zum Schutz des Klebers und des Druckes. Der hochtransparente Kleber zeichnet sich durch eine hohe Neutralität aus und sorgt so für unverfälschte Farben des Drucks nach dem Laminierungsvorgang. Das hohe Klebergewicht ermöglicht es das MOLAMSM70 auch für die Lamination von UV Drucken einzusetzen.

Dieses in Deutschland produzierte Erzeugnis entspricht der EU Verordnung 1907/2006 (REACH). Die Verwendungsdauer der Folie beträgt im Außenbereich regelmäßig mindestens 2 Jahre.

EMBLEM Monomeric Lamination Film Semi Matt 70 is a semi matt, transparent, self-adhesive, monomeric, calandered PVC film. In the print finishing the laminate is used to give the print an even gloss level. In addition, the laminate protects against slight mechanical damage. The film contains UV stabilizers to protect the adhesive and the print. The highly transparent adhesive is characterised by a high degree of neutrality, which ensures that the colours of the print are not distorted after the lamination process. The high adhesive weight makes it possible to use MOLAMSM70 also for lamination of UV prints. This article produced in Germany complies with the EU regulation 1907/2006 (REACH). The use of the film in outdoor applications regularly lasts at least 2 years.

Art.-Nr. / Prod.No.	MOLAMSM70
Medieneigenschaften / property media	transparent, wasserfest, transparenter Kleber, selbstklebend / transparent, waterproof, transparent adhesive, adhesive
Medientyp / type of media	Laminat / lamination film
Anwendungen / application media	Fahrzeugbeschriftung, gerade Flächen, Leuchtkästen, Kunstdruck, Messe- und Ladenbau, Poster, Display, Außenwerbung / car signage plain surface, lightbox, art print, POS + exhibition stand, poster, display, out-of-home advertising
Varianten / variants	1050 / 1370 / 1600 mm

Monomeric Lamination Film Matt 70

PVC | monomeric | matt | permanent adhesive | B1 DIN 4102 | 70 µm

EMBLEM Monomeric Lamination Film Matt 70 ist eine matte, transparente, selbstklebende, monomer kalandrierte PVC Folie. In der Druckveredelung wird das Laminat eingesetzt, damit der Druck einen gleichmäßigen Glanzgrad erhält. Zusätzlich schützt das Laminat vor leichten mechanischen Beschädigungen. Die Folie enthält UV Stabilisatoren zum Schutz des Klebers und des Druckes. Der hochtransparente Kleber zeichnet sich durch eine hohe Neutralität aus und sorgt so für unverfälschte Farben des Drucks nach dem Laminierungsvorgang. Das hohe Klebergewicht ermöglicht es das MOLAMMA70 auch für die Lamination von UV Drucken einzusetzen.

Dieses in Deutschland produzierte Erzeugnis entspricht der EU Verordnung 1907/2006 (REACH). Die Verwendungsdauer der Folie beträgt im Außenbereich regelmäßig mindestens 2 Jahre.

EMBLEM Monomeric Lamination Film Matt 70 is a matt, transparent, self-adhesive, monomeric, calandered PVC film. In the print finishing the laminate is used to give the print an even gloss level. In addition, the laminate protects against slight mechanical damage. The film contains UV stabilizers to protect the adhesive and the print. The highly transparent adhesive is characterised by a high degree of neutrality, which ensures that the colours of the print are not distorted after the lamination process. The high adhesive weight makes it possible to use MOLAMMA70 also for lamination of UV prints. This article produced in Germany complies with the EU regulation 1907/2006 (REACH). The use of the film in outdoor applications regularly lasts at least 2 years.

Art.-Nr. / Prod.No.	MOLAMMA70
Medieneigenschaften / property media	transparent, wasserfest, transparenter Kleber, selbstklebend / transparent, waterproof, transparent adhesive, adhesive
Medientyp / type of media	Laminat / lamination film
Anwendungen / application media	Fahrzeugbeschriftung, gerade Flächen, Leuchtkästen, Kunstdruck, Messe- und Ladenbau, Poster, Display, Außenwerbung / car signage plain surface, lightbox, art print, POS + exhibition stand, poster, display, out-of-home advertising
Varianten / variants	1050 / 1370 / 1600 mm

Monomeric Lamination Film Sand 100

PVC | monomeric laminate | non-slip R9 | permanent adhesive | 100 µm

EMBLEM Monomeric Lamination Film Sand 100 ist eine strukturierte, transparente, selbstklebende, monomer kalandrierte PVC Folie. In der Druckveredelung wird das Laminat eingesetzt, damit der Druck einen gleichmäßigen Glanzgrad mit nur geringen Lichtreflexionen erhält. Zusätzlich schützt das Laminat vor leichten mechanischen Beschädigungen und ein verblocken der bedruckten Folie bei RollUp Anwendungen. Die strukturierte Oberfläche erfüllt die Rutschhemmungsklasse R9 nach DIN 51130. Das Laminat entspricht der Brandschutzklaasse B1 nach DIN 4102-1 und kann damit auch in Innenräumen eingesetzt werden. Die Folie enthält UV Stabilisatoren zum Schutz des Klebers und des Druckes. Der hochtransparente Kleber zeichnet sich durch eine hohe Neutralität aus und sorgt so für unverfälschte Farben des Drucks nach dem Laminierungsvorgang. Das hohe Klebergewicht ermöglicht es das MOLAMSA100 auch für die Lamination von UV Drucken einzusetzen. Dieses in Deutschland produzierte Erzeugnis entspricht der EU Verordnung 1907/2006 (REACH).

EMBLEM Monomeric Lamination Film Sand 100 is a structured, transparent, self-adhesive, monomeric calandered PVC film. In the print finishing the laminate is used to give the print an even gloss level with only low light reflections. In addition, the laminate protects against slight mechanical damage and blocking of the printed film in roll-up applications. The structured surface fulfils the slip resistance class R9 according to DIN 51130. The laminate corresponds to fire protection class B1 according to DIN 4102-1 and can therefore also be used indoors. The film contains UV stabilizers to protect the adhesive and the print. The highly transparent adhesive is characterised by a high degree of neutrality, which ensures that the colours of the print are not distorted after the lamination process. The high adhesive weight allows the MOLAMSA100 to be used for lamination of UV prints. This article produced in Germany complies with the EU regulation 1907/2006 (REACH).

Art.-Nr. / Prod.No.	MOLAMSA100
Medieneigenschaften / property media	transparent, wasserfest, transparenter Kleber, selbstklebend / transparent, waterproof, transparent adhesive, adhesive
Medientyp / type of media	Laminat / lamination film
Anwendungen / application media	Fahrzeugbeschriftung, gerade Flächen, Leuchtkästen, Kunstdruck, Messe- und Ladenbau, Poster, Display, Außenwerbung / car signage plain surface, lightbox, art print, POS + exhibition stand, poster, display, out-of-home advertising
Varianten / variants	1050 / 1370 / 1600 mm

Irrtümer vorbehalten, es gelten unsere allgemeinen Geschäftsbedingungen.

Polymeric Lamination Film glossy III

PVC | polymeric | glossy | permanent adhesive | B1 DIN 4102 | 70 µm

EMBLEM Polymeric Lamination Film Glossy 70 ist eine glänzende, transparente, selbstklebende, polymer kalandrierte PVC Folie. In der Druckveredelung wird das Laminat eingesetzt, damit der Druck einen gleichmäßigen Glanzgrad erhält. Zusätzlich schützt das Laminat vor leichten mechanischen Beschädigungen, Abrieb und Feuchtigkeit. Die Folie enthält UV Stabilisatoren zum Schutz des Klebers und des Druckes. Der umweltfreundliche lösemittelfreie Kleber zeichnet sich durch eine hohe Neutralität und Transparenz aus und sorgt so für unverfälschte Farben des Drucks nach dem Laminiervorgang. Aufgrund des hohen Klebergewichts kann das POLAMGL70 auch für die Lamination von UV Drucken eingesetzt werden. Dieses in Deutschland produzierte Erzeugnis entspricht der EU Verordnung 1907/2006 (REACH). Die Verwendungsdauer der Folie beträgt im Außenbereich 5 Jahre bei fachgerechter Anwendung.

EMBLEM Polymeric Lamination Film Glossy 70 is a glossy, transparent, self-adhesive, polymeric calendered PVC film. In the print finishing the laminate is used to give the print an even gloss level. The laminate also protects against slight mechanical damage, abrasion and moisture. The film contains UV stabilizers to protect the adhesive and the print. The environmentally friendly solvent-free adhesive is characterised by a high degree of neutrality and transparency, which ensures that the colours of the print are not distorted after the lamination process. The high adhesive weight allows POLAMGL70 to be used for lamination of UV prints.

This article produced in Germany complies with the EU regulation 1907/2006 (REACH). The duration of use of the film in outdoor areas is 5 years when applied professionally.

Art.-Nr. / Prod.No.	POLAMGL70
Medieneigenschaften / property media	transparent, wasserfest, transparenter Kleber, selbstklebend / transparent, waterproof, transparent adhesive, adhesive
Medientyp / type of media	Laminat / lamination film
Anwendungen / application media	Fahrzeugbeschriftung, gerade Flächen, Leuchtkästen, Kunstdruck, Messe- und Ladenbau, Poster, Display, Außenwerbung / car signage plain surface, lightbox, art print, POS + exhibition stand, poster, display, out-of-home advertising
Varianten / variants	760 / 1050 / 1370 / 1520 / 1600 mm

Polymeric Lamination Film Semi Matt 70

PVC | polymeric | semi matt | permanent adhesive | B1 DIN 4102 | 70 µm

EMBLEM Polymeric Lamination Film Semi Matt 70 ist eine semimatte, transparente, selbstklebende, polymer kalandrierte PVC Folie. In der Druckveredelung wird das Laminat eingesetzt, damit der Druck einen gleichmäßigen Glanzgrad erhält. Zusätzlich schützt das Laminat vor leichten mechanischen Beschädigungen, Abrieb und Feuchtigkeit. Die Folie enthält UV Stabilisatoren zum Schutz des Klebers und des Druckes. Der umweltfreundliche lösemittelfreie Kleber zeichnet sich durch eine hohe Neutralität und Transparenz aus und sorgt so für unverfälschte Farben des Drucks nach dem Laminiervorgang. Aufgrund des hohen Klebergewichts kann das POLAMSM70 auch für die Lamination von UV Drucken eingesetzt werden. Dieses in Deutschland produzierte Erzeugnis entspricht der EU Verordnung 1907/2006 (REACH).

Die Verwendungsdauer der Folie beträgt im Außenbereich 5 Jahre bei fachgerechter Anwendung.

EMBLEM Polymeric Lamination Film Semi Matt 70 is a semi matt, transparent, self-adhesive, polymeric calendered PVC film. In the print finishing the laminate is used to give the print an even gloss level. The laminate also protects against slight mechanical damage, abrasion and moisture. The film contains UV stabilizers to protect the adhesive and the print. The environmentally friendly solvent-free adhesive is characterised by a high degree of neutrality and transparency, which ensures that the colours of the print are not distorted after the lamination process. The high adhesive weight allows POLAMSM70 to be used for lamination of UV prints.

This article produced in Germany complies with the EU regulation 1907/2006 (REACH). The duration of use of the film in outdoor areas is 5 years when applied professionally.

Art.-Nr. / Prod.No.	POLAMSM70
Medieneigenschaften / property media	transparent, wasserfest, transparenter Kleber, selbstklebend / transparent, waterproof, transparent adhesive, adhesive
Medientyp / type of media	Laminat / lamination film
Anwendungen / application media	Fahrzeugbeschriftung, gerade Flächen, Leuchtkästen, Kunstdruck, Messe- und Ladenbau, Poster, Display, Außenwerbung / car signage plain surface, lightbox, art print, POS + exhibition stand, poster, display, out-of-home advertising
Varianten / variants	760 / 1050 / 1370 / 1520 / 1600 mm

Polymeric Lamination Film Matt 70

PVC | polymeric | matt | permanent adhesive | B1 DIN 4102 | 70 µm

EMBLEM Polymeric Lamination Film Matt 70 ist eine matte, transparente, selbstklebende, polymer kalandrierte PVC Folie. In der Druckveredelung wird das Laminat eingesetzt, damit der Druck einen gleichmäßigen Glanzgrad erhält. Zusätzlich schützt das Laminat vor leichten mechanischen Beschädigungen, Abrieb und Feuchtigkeit. Die Folie enthält UV Stabilisatoren zum Schutz des Klebers und des Druckes. Der umweltfreundliche lösemittelfreie Kleber zeichnet sich durch eine hohe Neutralität und Transparenz aus und sorgt so für unverfälschte Farben des Drucks nach dem Laminiervorgang. Aufgrund des hohen Klebergewichts kann das POLAMMA70 auch für die Lamination von UV Drucken eingesetzt werden. Dieses in Deutschland produzierte Erzeugnis entspricht der EU Verordnung 1907/2006 (REACH). Die Verwendungsdauer der Folie beträgt im Außenbereich 5 Jahre bei fachgerechter Anwendung.

EMBLEM Polymeric Lamination Film Matt 70 is a matt, transparent, self-adhesive, polymeric calendered PVC film. In the print finishing the laminate is used to give the print an even gloss level. The laminate also protects against slight mechanical damage, abrasion and moisture. The film contains UV stabilizers to protect the adhesive and the print. The environmentally friendly solvent-free adhesive is characterised by a high degree of neutrality and transparency, which ensures that the colours of the print are not distorted after the lamination process. The high adhesive weight allows POLAMMA70 to be used for lamination of UV prints.

This article produced in Germany complies with the EU regulation 1907/2006 (REACH).
The duration of use of the film in outdoor areas is 5 years when applied professionally.

Art.-Nr. / Prod.No.	POLAMMA70
Medieneigenschaften / property media	transparent, wasserfest, transparenter Kleber, selbstklebend / transparent, waterproof, transparent glue, selfadhesive
Medientyp / type of media	Laminat / lamination film
Anwendungen / application media	Fahrzevg Vollverklebung, Fahrzeugbeschriftung, gerade Flächen, Leuchtkasten, Kunstdruck, Messe- und Ladenbau, Poster, Display, Außenwerbung / car wrapping, car signage plain surface, lightbox, art print, POS + exhibition stand, poster, display, out-of-home advertising
Varianten / variants	760 / 1050 / 1370 / 1520 / 1600 mm

» new substrates
» same application
» completely PVC-free

We are all part of environment, so let's do it together

Floorgraphics

PVC | monomeric laminate | non-slip R11 | permanent adhesive | 170 µm

EMBLEM Floorgraphic - transparent sand textured - ist ein spezielles Laminat für den Schutz von Drucken in der Fußbodenwerbung. Die strukturierte Oberfläche sorgt für eine reflexarme Oberfläche. Bei der Prüfung der rutschhemmenden Eigenschaften nach DIN 51130 erzielte das EMBLEM FLOGRA die Bewertungsklasse R11.

Entwickelt wurde das EMBLEM Floorgraphic als Schutzlaminat für Fußbodenwerbung im Innenbereich. Es wird auch eingesetzt bei Pop Up Grafiken, um die Bahnen stabiler zu gestalten. Es können auch UV-Drucke mit diesem Laminat geschützt werden.

Der permanente Klebstofftyp wurde speziell für Schutzlamine entwickelt. Er zeichnet sich durch eine gute Feuchtigkeits-, Lösemittel- und Alterungsbeständigkeit sowie sehr gute optische Eigenschaften aus. Das Produkt ist REACH und RoHS konform.

EMBLEM Floorgraphic - transparent sand textured - is a special laminate for the protection of prints in floor advertising. The textured surface provides a low-reflection surface. In the test of the slip-resistant properties according to DIN 51130 EMBLEM FLOGRA achieved the rating class R11.

The EMBLEM Floorgraphic was developed as a protective laminate for floor advertising in the interior area. It is also used for pop up graphics to make the panels more stable. It is also possible to protect UV-prints with this laminate.

The permanent adhesive type was developed especially for protective laminates. It is characterised by good resistance to moisture, solvents and ageing as well as very good optical properties. The product is REACH and RoHS compliant.

Art.-Nr. / Prod.No.	FLOGRA
Medieneigenschaften / property media	transparent, wasserfest, transparenter Kleber, selbstklebend / transparent, waterproof, transparent adhesive, adhesive
Medientyp / type of media	Laminat / lamination film
Anwendungen / application media	Fußbodenwerbung, Messe- und Ladenbau, Poster, Display / floorgraphics, POS + exhibition stand, poster, display
Varianten / variants	1300 mm

Floorgraphics III

PVC | monomeric laminate | non-slip R9 | permanent adhesive | 120 µm

FLOGRA3 ist ein spezielles Laminat für den Schutz von Drucken in der Fußbodenwerbung. Der lösemittelfreie Kleber zeichnet sich durch eine hohe Farbneutralität aus und sorgt so für unverfälschte Farben. Die strukturierte Oberfläche sorgt zugleich für die notwendige Rutschhemmung bei geringer Anschmutzung.

Die Oberfläche wurde nach DIN 51130 mit der Bewertungsgruppe R9 für die Rutschhemmung bewertet. Der permanente Klebstofftyp wurde speziell für Schutzlamine entwickelt. Er ist zum Kaltlaminieren verwendbar und zeichnet sich durch eine gute Feuchtigkeits-, Lösemittel- und Alterungsbeständigkeit sowie sehr gute optische Eigenschaften aus.

Die Lebensdauer des EMBLEM FLOGRA3 Lamines in der Fußbodenwerbung beträgt bis zu 6 Monaten bei fachgerechter Anwendung. Da viele Faktoren die Haltbarkeit beeinflussen, kann die Lebensdauer beim laminierten Endprodukt auch kürzer sein. Hierzu sollte der Anwender eigene Tests durchführen.

EMBLEM FLOGRA3 is a special structured laminate for the guarding of prints for floor advertising with anti reflex surface. The solvent-free adhesive is characterised by a high colour neutrality and provides by this means genuine colours. The structured surface of the film assures an anti-slip protection and has a low level of soiled and will not get dirty so quickly. The structured surface of the film is tested acc. DIN 51130 and got a slide resistance of R9. The solvent free adhesive is characterised by a high colour neutrality and provides by this means genuine colours. The lamination film is for cold lamination processing. The durability of a final laminated floor protection amounts up to 6 month. It can be shorter because many factors influence durability. The user should perform self-tests.

Art.-Nr. / Prod.No.	FLOGRA3
Medieneigenschaften / property media	transparent, wasserfest, transparenter Kleber, selbstklebend / transparent, waterproof, transparent adhesive, self adhesive
Medientyp / type of media	Laminat / lamination film
Anwendungen / application media	Messe- und Ladenbau, Poster, Display, Außenwerbung / POS + exhibition stand, poster, display, out-of-home advertising
Varianten / variants	1050 / 1370 / 1600 mm

Glass Laminate Glossy 250

Polyester | glass like | high glossy | high scratch resistance | PVC free | 250 µm

EMBLEM Glas Laminat Glänzend 250 basiert auf einem hochtransparenten Polyester Film. Durch die Oberflächenvergütung erhält der Film einen hohen Glanzgrad. Dieses Produkt wird gerne eingesetzt, wenn ein „hinter Glas“ Effekt gewünscht wird. Durch die Veredelung mit EMBLEM GLALAMGL250 wird eine Steigerung der Farbintensität des Druckes erreicht. Dieser Effekt wird gerne genutzt bei hochwertige Fotografien und Drucke. Durch das geringere Gewicht ergeben sich Vorteile gegenüber einem Sandwich mit Acrylglass. Die hohe Kratzfestigkeit ist ein weiterer positiver Aspekt. Die vergütete Oberfläche hat eine gute Widerstandsfähigkeit gegen viele Reinigungs- und Lösemittel.

Der lösemittel-basierende Kleber hat eine gute Alterungsbeständigkeit. Das Produkt ist PVC frei.

EMBLEM Glass Laminate Gloss 250 is based on a high transparency polyester film. The surface coating gives the film a high level of gloss. This product is often used when a "behind glass" effect is desired. By finishing with EMBLEM GLALAMGL250 the colour intensity of the print is enhanced. This effect is often used for high-quality photographs and prints. Due to the lower weight there are advantages compared to a sandwich with acrylic glass. The high scratch resistance is another positive aspect. The coated surface has a good resistance against many cleaning agents and solvents. The solvent-based adhesive has a good resistance to ageing. The product is PVC free.

Art.-Nr. / Prod.No.	GLALAMGL250
Medieneigenschaften / property media	transparent, wasserfest, transparenter Kleber, selbstklebend / transparent, waterproof, transparent glue, selfadhesive
Medientyp / type of media	Laminat / lamination film
Anwendungen / application media	Fahrzeugbeschriftung, gerade Flächen, Leuchtkasten, Kunstdruck, Messe- und Ladenbau, Poster, Display, Außenwerbung / car signage plain surface, lightbox, art print, POS + exhibition stand, poster, display, out-of-home advertising
Varianten / variants	1270 mm

Polypropylen Lamination Film Glossy 50

Polypropylen | glossy | PVC free | permanent adhesive | 50 µm

EMBLEM Polypropylen Lamination Film Glossy 50 ist ein glänzendes Schutzlaminat zur Druckveredelung in der graphischen Industrie. Der gleichmäßige Glanzgrad verstärkt den Kontrast im Druck. Der Kleber ermöglicht eine schnelle und effektive Verarbeitung bei Lamination von Rolle.

EMBLEM Polypropylene Lamination Film Glossy 50 is a glossy protective laminate for print finishing in the graphic industry. The even gloss level enhances the contrast in the printing. The pressure sensitive adhesive allows a fast and effective processing when laminating from roll.

Art.-Nr. / Prod.No.	POPLAMGL50
Medieneigenschaften / property media	transparent, selbstklebend / transparent, selfadhesive
Medientyp / type of media	Laminat / lamination film
Anwendungen / application media	Leuchtkasten, Kunstdruck, Messe- und Ladenbau, Poster, Display, Außenwerbung / lightbox, art print, POS + exhibition stand, poster, display, out-of-home advertising
Varianten / variants	1050 / 1370 mm

Irrtümer vorbehalten, es gelten unsere allgemeinen Geschäftsbedingungen.

Polypropylen Lamination Film Matt 20

Polypropylen | matt | PVC free | permanent adhesive | 20 µm

EMBLEM Polypropylen Lamination Film Matt 20 ist ein mattes Schutzlaminat zur Druckveredelung in der graphischen Industrie. Das Laminat hat einen edlen Mattgrad und eine angenehme Soft-Touch Haptik. Der Kleber ermöglicht eine schnelle und effektive Verarbeitung bei Lamination von Rolle.

EMBLEM Polypropylene Lamination Film Matt 20 is a matt protection laminate for print finishing in the graphic industry. The laminate has a noble matt degree and a pleasant soft-touch haptic. The pressure sensitive adhesive allows a fast and effective processing when laminating from roll.

Art.-Nr. / Prod.No.	POPLAMMA20
Medieneigenschaften / property media	transparent, selbstklebend / transparent, selfadhesive
Medientyp / type of media	Laminat / lamination film
Anwendungen / application media	Leuchtkasten, Kunstdruck, Messe- und Ladenbau, Poster, Display, Außenwerbung / lightbox, art print, POS + exhibition stand, poster, display, out-of-home advertising
Varianten / variants	1050 / 1370 mm

Anti Graffiti Lamination Film 75

Polyester | easy to clean | PVC free | permanent adhesive | 75 µm

EMBLEM Anti Graffiti Lamination Film 75 basiert auf einem transparentem Polyester Film. Es wurde entwickelt, um Drucke nach einer Verschmutzung durch Graffitis schnell und einfach reinigen zu können. Das AGRALAM75 hat eine gute Beständigkeit gegen Ethylacetat, MEK, IPA und Toluol, die zur Entfernung des Graffitis genutzt werden können.

EMBLEM Anti Graffiti Lamination Film 75 is based on a transparent polyester film. It was developed to be able to clean prints quickly and easily after a dirtying by graffiti. The AGRALAM75 has a good resistance against ethyl acetate, MEK, IPA and toluene, which can be used to remove graffiti.

Art.-Nr. / Prod.No.	AGRALAM75
Medieneigenschaften / property media	transparent, wasserfest, transparenter Kleber, selbstklebend / transparent, waterproof, transparent adhesive, selfadhesive
Medientyp / type of media	Laminat / lamination film
Anwendungen / application media	gerade Flächen, Leuchtkasten, Poster, Display, Außenwerbung / plain surface, lightbox, poster, display, out-of-home advertising
Varianten / variants	1270 mm

Double Side Adhesive Film II

EMBLEM DOLAM-2 ist eine kalt zu verklebende Aufziehfolie für den Innen- und Außeneinsatz. Der Kleber zeichnet sich durch eine besonders gute Feuchtigkeits- und Alterungsbeständigkeit aus. DOLAM2 klebt auf fast allen glatten Untergründen wie Kunststoffen, Folien, Holz, Glas oder Metallen. Typische Anwendung ist die selbstklebende Ausrüstung von fotografischen Erzeugnissen.

Die Klebkraft ist in Abhängigkeit zur Kontaktzeit stark aufbauend. Somit ist eine anfängliche Repositionierbarkeit gegeben. Nach einer Stunde ist jedoch bereits eine permanente Verbindung erreicht.

EMBLEM DOLAM2 is a cold applicable double-sided adhesive film for indoor- and outdoor application. DOLAM2 has excellent durability against humidity. DOLAM2 sticks on a wide variety of surfaces such as various plasticsm glass, aluminium and other metals. Typical applications are the mounting of photographic products. At first DOLAM2 is ready for reposition. After one hour the adhesive got the permanent adhesion power.

Art.-Nr. / Prod.No.	DOLAM2
Medieneigenschaften / property media	transparent, wasserfest, transparenter Kleber, selbstklebend / transparent, waterproof, transparent adhesive, adhesive
Medientyp / type of media	Kaschierfolie / mounting film
Anwendungen / application media	Messe- und Ladenbau, Poster, Display, Außenwerbung / POS + exhibition stand, poster, display, out-of-home advertising
Varianten / variants	1040 / 1300 / 1360 / 1540 mm

New EMBLEM Sample Book
- Media for dye/pigment inks

Order sample book:



Seite 10

Der neue Easylam 160TW mit Querschneider



Absenkbbarer Tisch mit Querschneider Funktion



Aufnahme für App Tape



Touchpanel mit Rollenlängeneinstellung und Geschwindigkeitsregulierung



Fußschalter zum Schließen der Walzen

Professioneller Laminator mit bis 55°C beiheizbarer oberer Walze

- Motorunterstütztes Heben und Senken der Walzen mit automatischem Andruck
- Temperatureinstellungen in 5 Stufen für eine optimale Veredelung
- Verbrauchsanzeige des Laminats bis zu 50m ermöglicht eine bequeme Übersicht
- Zwei Funktionen in einem Gerät, eine Seite Laminator und eine Seite Querschneider

Für jede Anwendung den richtigen Kaltlaminator

Expert 80C



Laminierbreite 80cm

Easylam 140C



Laminierbreite 140cm

Easylam 160C



Laminierbreite 160cm

HIGH PERFORMANCE FOR VISUAL COMMUNICATION

Print Media · Tools & Supplies · Hardware · Ink · Software

Tel. +49-4193-995-0 · www.dataplot.de

EMBLEM is a Trademark of

